

全校人権平和学習会

9月25日(水)に全校人権教育(講演会)が行われました。

今年度は「多様性と助け合いの社会を知ろう～きみはきみのままでいいんだよ～」のテーマで、猪俣竜氏、井出今日我氏(オンラインにて参加)を講師にお招きし、ご講演をいただきました。

ダイバーシティに富んだ共生社会の実現に向けては、「障がい者」と「健常者」のように、人をカテゴライズして考えて、分けをするのは不要であり、これからは、「すべての人が自分らしく生きられ、お互いを尊重した社会の実現を目指しましょう。」と丁寧なお話をいただきました。



中学生クラブ体験

9月26日(木)、27日(金)の2日間中学生32名が「クラブ体験」へ参加しました。

天候にも恵まれて活動場所の変更等もなく、中学生の皆さんが事前に希望したクラブでの活動に参加でき、高校のクラブ活動を実体験しました。

今年度より、バスケットボール部やレスリング部など多くのクラブが小諸高校と合同練習や合同チームでの大会参加を行っています。

新校の工事が進むにつれて活動場所が変更になる部活もありますが、各種大会に向けて研鑽を積んでいます。

生徒会立会演説会

9月26日(木)に生徒会正副会長選挙立会演説会を行いました。

会長候補2名と副会長候補2名がそれぞれが目指す生徒会活動や一人ひとりの生徒が主役となれる学校生活についての考えや抱負について演説がありました。

主権者教育の一環として、投票は、小諸市選挙管理委員会より、投票記載台や投票箱をお借りして、実際の選挙と同じ形式で投票を行いました。

また、選挙管理委員の皆様もご来校して、広報活動をしていただきました。

生徒会選挙が主権者教育につながる学習機会となりました。

